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АННОТАЦИЯ:

 

По результатам анализа экономической информации о деятельности
предприятий ракетно-космического машиностроения были установлены
их инновационные характеристики, а также обоснована сравнительно
высокая наукоемкость. Выявлены особенности их корпоративного
управления в модели вертикально интегрированной структуры ГК
«Роскосмос» и роли органов государственной власти в данных
процессах. Доказано, что участие государства в деятельности
наукоемких предприятий ракетно-космического машиностроения
представляется в виде регулятора экономической деятельности,
собственника предприятий и потребителя их продукции и услуг.
Предложены новые подходы к управлению развитием наукоемких
предприятий ракетно-космического машиностроения за счет
формирования новых корпоративных свойств, проявляемых в
повышении организационного целеполагания, снижении милитаризации
выпускаемой продукции, переходе от моделей создания благ
общественных к квазиобщественным, уменьшении зависимости советов
директоров таких предприятий от органов государственной власти и
привлечении в их состав наемных профессиональных менеджеров.
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ИНФОРМАЦИЯ О ФИНАНСОВОЙ ПОДДЕРЖКЕ:

 

Результаты исследования опубликованы в рамках гранта Президента РФ
для государственной поддержки молодых российских ученых -
кандидатов наук на тему «Новые подходы к управлению развитием
наукоемких предприятий ракетно-космического машиностроения РФ»
(№ МК-1147.2021.2).

ОПИСАНИЕ НА АНГЛИЙСКОМ ЯЗЫКЕ:

 

NEW APPROACHES TO PUBLIC ADMINISTRATION OF
KNOWLEDGE-INTENSIVE COMPANIES IN THE ROCKET AND SPACE

ENGINEERING

ABRASHKIN M.S. 1, BARKOVSKAYA V.E. 1

1 Leonov Moscow Region University of Technology

 

Based on the results of the analysis of economic information on the activities
of rocket and space engineering companies, their innovative characteristics
were particularized. Relatively high knowledge intensity was justified. The
specifics of their corporate governance in the model of Roscosmos' vertically
integrated structure and the role of public authorities in these processes are
revealed. It is proved that the state participates in the activities of high-tech
companies of rocket and space engineering as an economic activity regulator,
a company owner and a consumer of products and services. New approaches
to managing the development of high-tech companies of rocket and space
engineering are proposed. They can be used to form new corporate properties,
manifested in increasing organizational goal-setting, reducing the
militarization of products, switching from models of creating public goods to
quasi-public, reducing the dependence of boards of directors of such
companies on public authorities and attracting hired professional managers to
their composition.

 
Keywords: PUBLIC ADMINISTRATION, ROCKET AND SPACE
ENGINEERING, ROCKET AND SPACE INDUSTRY, SCIENCE
INTENSITY
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